

El PSOE provincial ha elegido Salobreña para iniciar un periplo de contactos por todas las comarcas de la geografía granadina, con el fin de marcar la estrategia a desarrollar en el nuevo curso político, caracterizado, según José Mortalla, por la conexión y el trabajo con los ciudadanos, es este caso de la Costa Tropical, «para que no se quede dentro de los grupos municipales y de los comités locales, sino que sirva de revulsivo para conectar permanentemente con la ciudadanía».

Esta forma de actuar, denominada por Moratalla como «nuevo modelo provincial de Granada» ha obtenido unos buenos resultados en las últimas elecciones municipales, citando los ejemplo de la mayoría absoluta en la Diputación y la alcaldía de Granada. «Eso no es el fruto de la casualidad ni de una acción individual y aislada», -afirma- «no es el trabajo de toda una organización que ha sabido conectar con las inquietudes de los ciudadanos».

CURSO POLÍTICO

Moratalla confía en que el trabajo que se inicia con el nuevo curso político no se confunda con un periodo electoral: «Vamos a continuar en esa dinamización interna, a través de los comités locales, y la conexión con los grupos municipales».

Otro de los objetivos marcados por la ejecutiva provincial para los próximos meses centra en el análisis de los resultados electorales, especialmente en aquellos municipios donde no ha sido favorable para el PSOE, el empleo y la sequía.

El secretario provincial de Organización, Luis González Gil, abundando en las expli-

El PSOE provincial inicia en Salobreña una serie de reuniones comarcales para marcar las diferencias con las políticas del PP



JOSÉ MORATALLA

caciones ofrecidas por José Moratalla, ha indicado que los ciudadanos, militen o no en el PSOE, tienen que saber las diferencias entre las políticas del Partido Popular, en el Gobierno Central, y del PSOE, en la Junta de Andalucía.

González Vigil también ha constatado el alto índice de abstención que se registra en la Costa Tropical.

SALOBREÑA

En otro orden de cosas, el secretario provincial de PSOE dice que está satisfecho con los resultados electorales obtenidos en Salobreña, porque «se ha hecho una buena labor, aunque todos hubiéramos preferido que fueran



PÉREZ COBOS

mejor, no sólo en Salobreña sino en la propia capital».

En este contexto, Moratalla espera que se siga trabajando y ahondando para detectar las posibles soluciones que mejoren, aún más, en el futuro los resultados de junio pasado.

En versión del máximo responsable de los socialistas granadinos, el actual secretario general y alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, simboliza la «dedicación» y la «honradez», por lo que se expresó satisfecho de los resultados obtenidos en las elecciones municipales de junio pasado.

No obstante, según dijo, ya se está trabajando en clave

de futuro para detectar por qué todavía, aún siendo buenos, no han sido mejores. «Por las peculiaridades de los municipios, en ocasiones, no sólo se valora el trabajo, la dedicación y la honradez, sino que, muchas veces, son otra serie de detalles que, teniendo una importancia menor, también cuentan para los ciudadanos. La tarea que nos ocupa se va a centrar en esa capacidad de poder detectar dónde hemos cometido un pequeño error o qué hubieran preferido los ciudadanos antes que otras cosas, porque entendemos que desde el proyecto socialista tenemos que ofrecer fórmulas, sin que nuestras raíces se alteren».